


会報・広報委員会会報・広報委員会 安田信二　関口武司　八幡恭朗

「出席はロータリアンの３大義務の１つです」

会報・広報委員会　　鞍田　炎　　松﨑　勉　　加賀広美

「出席はロータリアンの３大義務の１つです」

♥八幡恭朗さん（新年度がスタートします。１年間
よろしくお願いします）♥志賀康朗さん（皆様１年
間よろしくお願い致します）♥阿部弘行さん（八幡
丸の船出を祝して!!）♥佐々木貢一さん（八幡会長、
志賀幹事１年間がんばってください）♥岡田健太郎
さん（新入会の岡田です。よろしくお願いします）
♥山野辺倉平さん（八幡会長、志賀幹事１年間宜し
くお願いします）♥新田俊彦さん（八幡会長、志賀
幹事の船出を祝して。年間皆勤賞ありがとうござい
ます）♥新妻純男さん（八幡会長、志賀幹事の１年
間の御健闘をお祈りします。年間皆出席賞ありがと
うございます）♥鈴木弘康さん（八幡会長、志賀幹
事の門出を祝って）♥山﨑慶一さん（新年度の発足
を祝して）♥新城美樹雄さん（八幡会長よろしくお
願いします）♥小野寺順正さん（八幡年度を祝して）
♥清水和政さん（新会長、幹事、宜しくお願いします）
♥飯野光世さん（八幡・志賀丸の出航を祝して）♥
大久保健蔵さん（八幡、志賀年度第１回例会おめで
とうございます。１年間がんばってください）♥軽
部良一さん（八幡会長、志賀幹事１年間よろしくお
願いします）♥松﨑倫久さん（八幡会長、志賀幹事
１年間よろしく）♥関口武司さん（八幡会長、志賀
幹事の舟出を祝して）♥有賀行秀さん（新年度八幡
会長、志賀幹事の船出を祝して）♥伊藤盛敏さん（八
幡・志賀丸の出船を祝って。皆出席賞ありがとうご
ざいました）♥三瓶和秀さん（八幡会長、志賀幹事
の船出を祝しまして）♥鈴木東雄さん（八幡・志賀
丸の出発を祝して）♥渡辺有さん（会長幹事の船出
を祝して）♥中村将之さん（新年度宜しくお願いし
ます）♥越智正典さん（本年もよろしくご指導お願
いいたします）♥松崎浩さん（会長幹事の船出を祝っ
て）♥松﨑勉さん（会長幹事の船出を祝して）♥石
井隆幸さん（通算で２年９カ月お世話になり、あり
がとうございました）♥郡二三子さん（八幡年度ス
タートです。１年間宜しくお願い致します）� 以上29名

★本日の例会案内　７月９日（木）12：30 ～
　　第１回クラブ協議会
　　　お食事メニュー＝目鯛のポワレ和風ソース

★次回の例会案内　７月16日（木）12：30 ～
　　会員卓話　松村耕三会員
　　　お食事メニュー＝海老のチリソース

◆出席委員会（軽部良一委員長）

例会日 基本会員数 出席者 メーキャップ数
７月２日 48 名 36 名 ―

◆転勤挨拶
東邦銀行いわき営業部部長

石井　隆幸 会員

◆後任挨拶
� 東邦銀行いわき営業部部長
� 小野佐重喜 会員

◆入 会 式
福島テレビ支社長　岡田健太郎 会員

司 会：志賀康朗幹事

〔点鐘・国歌斉唱・ロータリーソング（我らの生業）・
ロータリーの目的（八幡恭朗会長）・四つのテスト（志
賀康朗幹事）〕

　梅雨らしいといっていいような、か
らっとしない天気が続いています。さ
らにマスクがうっとうしさを増してい
ますが、いまは仕方がないとあきらめ
てマスクを着けたまま話をさせていた
だきます。

　昨年の 12 月に会長エレクトになりまして、それか
らあっという間に半年が過ぎた気がします。特に 6
月に入ってからは、ばたばたとこの日を迎えました。
今年度は、コロナの影響で、PETS も地区研修協議会
も画面上のやり取りになりました。半年前には、オ
ンライン会議など、あまり考えることもなかったこ
とが、当たり前になりつつあり、この半年での変化
のすごさに戸惑うことも多いですが、変化を受け入
れつつ頑張っていきたいと思います。

◆会長挨拶ならびに報告

◆幹事報告
⃝ �7 月のロータリーレートは 1ドル 107 円
⃝ �2019－2020 年度ガバナーより終了御礼のメッセー
ジが届きました

⃝ �2021 年度国際大会（台湾）へのご案内が届きました


